



## Trauer um Peter Kleefass

Vollkommen unerwartet ist Peter Kleefass am 08. Februar 2023 verstorben.

Er war seit 2009 im Bürgerverein; stets auch als engagierter Beisitzer im Vorstand.

Er engagierte sich dabei insbesondere in den Bereichen Soziales und Bildung. Die Mitarbeit im „Runden Tisch“, die dann in die Quartiersarbeit mündete, lag ihm besonders am Herzen. Ebenso beim Engagement für die Schulen und Kindergärten, bei denen er gerade der Initiator für das neue Projekt „Ziegenwiese Zähringen“ war. Mit diesem Projekt sollen für die Kinder und Jugendlichen in Zähringen ein inklusiver Zugang zu natur – und sprachpädagogischen Angeboten geschaffen werden. Die Koordination der Arbeit mit den zukünftigen Trägern und Akteuren hat er bereits eingeleitet.

Wir haben Peter Kleefass stets als besonnen, freundlichen und hilfsbereiten Menschen erlebt, der sich für seinen Stadtteil und um dessen Vereine und Bewohner kümmerte.

Seine Erfahrungen, sein Wissen als Lehrer, Rektor und auch als Gemeinderat waren für den Bürgerverein stets hilfreich bei der Arbeit für den Verein und Stadtteil. Als Stadtrat war er für noch so kleine Anliegen seines Stadtteils Zähringen immer ein zuverlässiger Ansprechpartner. Für diese Arbeit und den damit verbunden Zeitaufwand bedanken wir uns ganz herzlich.

Wir verlieren mit Peter Kleefass einen couragierten Mitstreiter für und mit Zähringen und wir werden ihn sehr vermissen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seiner Familie.

Bernd Beßler  
1. Vorsitzender

## Zähringen

